Escrito por Administrador Domingo, 27 de Junio de 2021 00:00

{besps}secretariageneral27062021|width=215|height=143{/besps}

El pasado día jueves 24 de junio se desarrollaron distintas actividades en conmemoración al 108º aniversario de autonomía municipal, en un año atípico donde muchos actos fueron sin público con el fin de cuidarnos entre todas y todos. Por la mañana se realizó el acto protocolar encabezado por el Intendente Juan Carlos Gasparini, acompañado por el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, concejales y concejalas.

El Director de Cultura Javier Milanessi y el Secretario General José Luis Horna colocaron una ofrenda florar al pie de los monumentos al Dr. Roque Pérez y Eugenio Berro. Luego, el artista local Andrés Ardiles interpretó una hermosa versión del himno nacional argentino. "Es un año distinto y duro, pero nosotros tenemos coraje y corazón para gobernar. Los invito a todos a ponerle ganas, a ser solidarios, a queremos más y a sentir a esta patria chica que tanto queremos. Viva la patria, viva Roque Pérez", expresó el Intendente Juan Carlos Gasparini.

En la semana aniversario y con la presencia del Intendente Juan Carlos Gasparini, el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Gestión y Coordinación Graciana Uruslepo, el Subsecretario de Inspección General y Medio Ambiente Roberto Barral, los trabajadores de la cuadrilla municipal Antonio Romero y Roberto Lazcano, vecinos y vecinas, se inauguró la obra de pavimentación en la calle Paulino Lanz e Ituzaingó en el tramo que va desde Sarmiento a Elordi. Este proyecto pertenece al plan "Argentina Hace II" del Ministerio de Obras Públicas de la Nación, a cargo de Gabriel Katopodis. Por otra parte, se inauguró la obra de construcción de cordón cuneta y mejorado en las calles Coltrinari, Ciappa Anaut, Jujuy, Lamadrid, Falucho y Yapeyú. Inaugurar juegos inclusivos es apostar que el espacio público sea cada vez más público. Es convivir todos y todas, y que nadie se quede sin jugar. Es por eso que el Director de Discapacidad Raúl Banegas junto a la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo presentaron juegos inclusivos en la plaza 25 de Mayo.

Escrito por Administrador Domingo, 27 de Junio de 2021 00:00

En horas de la tarde se exhibió en el salón de exposiciones Jorge Caro la muestra gráfica que desde el área Patrimonio se abordó con el fin de rescatar la historia deportiva local, teniendo en cuenta el importante rol social de las instituciones deportivas y las disciplinas que se destacaron a lo largo de diferentes décadas. Horas más tarde se presentó el mural realizado por los artistas locales Tiago Villar y Macarena Magariño en el salón de exposiciones Jorge Caro en homenaje al Dr. José Roque Pérez a 150 años de su fallecimiento.

Para finalizar el día, el Subsecretario de Transporte de la provincia Alejo Supply visitó la ciudad para realizar la firma del acta de donación del "Bus Roque Pérez", transporte que tendrá fines educativos, turísticos, deportivos y para para el transporte de trabajadores y trabajadoras. También hizo entrega de 3.500 libros del programa "Fangio te enseña seguridad vial", siendo Roque Pérez el segundo distrito en recibir este material que llegará a todos y todas las estudiantes de la localidad. Participaron de la entrega el Intendente Juan Carlos Gasparini, el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el Jefe de Educación Distrital Pablo Pesaresi y la Inspectora de Educación Primaria Myrian Valenzuela. La serie de libros didácticos fue pensada para niños, niñas y adolescentes y tiene juegos, actividades y lecturas sobre seguridad vial desde donde buscan, a partir de la palabra y el mensaje de una personalidad reconocida y destacada a nivel mundial, sensibilizar, educar y concientizar para generar el cambio en la cultura vial que transforme hábitos de una movilidad segura.

Es para desatacar el loable acto del ballet La Azotea y de un grupo de jóvenes artistas, quienes llevaron su bello arte al sector de COVID-19 del hospital municipal, como así también el trabajo en las plataformas digitales de la Dirección de Turismo y Patrimonio, la Dirección de Discapacidad y la Dirección de Cultura que desde las redes sociales realizaron actividades con la comunidad. El mercado "Bien auténtico" propuso una tienda online, Punto Digital un trabajo con el taller de fotografía y el programa "Envión" un hermoso audiovisual.